

Nota completa

Aborto no es causa de muerte en NL, señala Salud

El secretario de la dependencia estatal, Jesús Zacarías Villarreal, dijo que no hay datos confiables sobre esta práctica, pues se realiza de manera clandestina.

- Sandra González Cortés 03/06/2014 07:36 PM

Monterrey

El secretario de salud en el estado, Jesús Zacarías Villarreal, indicó que en Nuevo León no existe registro de abortos practicados ya que se trata de una acción clandestina, sin embargo, subrayó que esto no representa una causa de muerte para las mujeres embarazadas.

El funcionario evitó ahondar más en el tema hasta que el Congreso resuelva en una segunda vuelta la iniciativa de Ley de derecho a la vida desde la fecundación hasta la muerte.

"Es un tema que el Congreso está debatiendo, yo celebro que hayan abierto un foro a discusión, nosotros estamos a favor de la discusión amplia y siempre hemos respetado las decisiones del Congreso", dijo.

Para resolver este tema que ha provocado polémica entre los sectores de la sociedad, dijo que se debe tomar en cuenta la opinión de las mujeres.

"Son actos ilegales que se hacen en la clandestinidad, de tal manera que no hay datos confiables, sabemos que se da, sí puedo decir que la mortalidad materna en Nuevo León que incluye mortalidad durante el parto o un aborto es la más baja del país, y la gran mayoría de los casos se dan en mujeres a término, no en personas que tuvieron un aborto desafortunado, en ese aspecto no hay un problema importante que nosotros podamos detectar", mencionó. Agregó que en caso de ser requeridos por el Congreso para aportar en el tema, están a la disposición

Liga: http://www.milenio.com/region/Aborto-muerte-NL-senala-Salud_0_310769276.html